
 
 

Deeper Still – Part 2: Deeper Intimacy by Seeking God Wholeheartedly  

Intimacy require : -time - intentionality-openness : we can not have intimacy 
without vulnerability  

Psalms 27:4 NLT 

The one thing I ask of the Lord—The thing I seek most-is to live in the house of 
the Lord all the days of my life, delighting in the Lord’s perfections and 
meditating in his Temple. 

Dt 4:29 NKJV But from there you will seek the Lord your God, and you will find 
Him if you seek Him with all your heart and with all your soul.  

a)​ The pursuits of God must be pure 

We must truly desire to seek God for God and not the benefits or blessings 
associated with God. 

Spend your energy seeking the eternal life that the Son of Man can give you 

Jeremiah 29:13 NLT If you look for me wholeheartedly, you will find me.  

Matthew 22.37 NLT Jesus replied : You must love the Lord your God with all 
your heart, all your soul, and all your mind. feels an unrealistic for man not for 
GOD 

Det 30:6 NLT The Lord your God will change your heart ... so that you will love 
him with all your heart and soul and so you may live 

b)​ must have hunger or thirst 

 

Psalms 42:1 NLT As the deer longs for streams of water, so I long for you, O 
God. 

Developing intimacy requires intentionality and, I can even say, desperation. 

Remember that our pursuit of God must be more God-centered than 
blessing-centered.  

 

c)​ Commit to the Spiritual Disciplines  



 
 

 

The craving for God will enable you to commit to spiritual disciplines, 

Prayer, fasting, worship, reading and studying the Bible.  

 

“When I pray to God, He communicates through His word 

Committing to the spiritual disciplines involves building a spiritual regimen or 
diet. 

Understand that we are doing this from a place of love for God and not for 
anything other than to be closer to God. This is why we started with the position 
of our heart before getting to the spiritual disciplines 

Whatever that next step may be for you. if it: 

Prayer, fasting, worship, reading and studying the Bible.  

Quote: “When you can’t hear a voice, look for a verse.” 

Don't read the Bible the same way we would read any ordinary book just to learn 
things 

Psalms 27:4 NLT The one thing I ask of the Lord—The thing I seek most-is to live 
in the house of the Lord all the days of my life, delighting in the Lord’s 
perfections and meditating in his Temple. 

 

French 

oujours Plus Profond – Partie 2 : Une Intimité Plus Profonde en Recherchant 
Dieu de Tout Cœur 

L’intimité requiert : 

 

du temps 

 

de l’intentionnalité 



 
 

 

de l’ouverture 

 

Nous ne pouvons pas avoir une intimité sans vulnérabilité. 

 

Psaume 27:4 (NFC) 

Je n’ai demandé qu’une chose à l’Éternel, ce que je désire ardemment : habiter 
dans la maison de l’Éternel tous les jours de ma vie, pour admirer la 
magnificence de l’Éternel et pour méditer dans son temple. 

 

Deutéronome 4:29 (LSG) 

Mais si de là tu cherches l’Éternel, ton Dieu, tu le trouveras, si tu le cherches de 
tout ton cœur et de toute ton âme. 

 

a) La recherche de Dieu doit être pure 

Nous devons vraiment désirer chercher Dieu pour qui Il est, et non pour les 
bénéfices ou bénédictions associés à Lui. 

 

Consacrez votre énergie à rechercher la vie éternelle que le Fils de l’homme peut 
vous donner. 

 

Jérémie 29:13 (NFC) 

Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre 
cœur. 

 

Matthieu 22:37 (NFC) 



 
 

Jésus répondit : « Tu dois aimer le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute 
ton âme et de toute ta pensée. » 

Cela peut sembler irréaliste pour l’homme, mais pas pour Dieu. 

 

Deutéronome 30:6 (NFC) 

L’Éternel ton Dieu changera ton cœur... afin que tu l’aimes de tout ton cœur et 
de toute ton âme, et ainsi tu vivras. 

 

b) Il faut avoir faim et soif 

Psaume 42:1 (NFC) 

Comme une biche soupire après des cours d’eau, ainsi mon âme soupire après 
toi, ô Dieu. 

 

Développer l’intimité demande de l’intentionnalité, et même, osons le dire, une 
forme de désespoir spirituel. 

 

Souvenons-nous que notre quête de Dieu doit être centrée sur Dieu, et non 
centrée sur les bénédictions. 

 

c) S’engager dans les disciplines spirituelles 

La soif de Dieu vous amènera à vous engager dans les disciplines spirituelles : 

 

Prière, jeûne, louange, lecture et étude de la Bible. 

 

« Quand je parle à Dieu dans la prière, Il me répond à travers Sa Parole. » 

 



 
 

S’engager dans les disciplines spirituelles, c’est construire un régime ou une 
diète spirituelle. 

 

Comprenons bien que nous le faisons par amour pour Dieu, et non dans le but 
d’obtenir quelque chose. C’est pourquoi nous avons commencé par la position 
de notre cœur avant d’aborder les disciplines. 

 

Quel que soit le prochain pas pour vous, qu’il s’agisse de : 

Prière, jeûne, louange, lecture et étude de la Bible. 

 

Citation : 

« Quand tu n’entends pas une voix, cherche un verset. » 

 

Ne lisons pas la Bible comme un simple livre pour apprendre des choses, mais 
comme un lieu de rencontre avec Dieu. 

 

Psaume 27:4 (NFC) 

Je n’ai demandé qu’une chose à l’Éternel, ce que je désire ardemment : habiter 
dans la maison de l’Éternel tous les jours de ma vie, pour admirer la 
magnificence de l’Éternel et pour méditer dans son temple. 

 


